

## 【1年生 生活科見学】

11月4日(金)、バスに乗り、代々木公園へ秋探しに行きました。1年生にとっては初めての校外学習、出発前はみんなワクワク、でも少しドキドキしている様子でした。公園につくと、お目当てのどんぐりや木の実を必死で探す子供たち。「見て！こんなに大きいどんぐりがあったよ！」「落ち葉がたくさん！黄色い絨毯みたい！」とリュックに入りきれないほどの落ち葉やどんぐりを拾い、全身で秋を感じて大満足の生活科見学となりました。

(文責：中西 千夏)



## 【5年生 林業体験】

10月30日(金)、高尾の森自然学校へ行き、林業体験をしました。感染症予防対策のため、密にならないよう3つのグループに分かれて、下草刈りや自然散策、クラフト体験をしました。最初は、草を刈ったり、バツヤやカマキリを触ったりするのが苦手だった子も、時間がたつごとに、笑顔いっぱい活動する姿が見られました。学校の授業だけでは味わえない、価値のある充実した1日を過ごすことができました。今回の体験学習や、社会科の授業で学んだことをもとに、これからの日本の森林の在り方や自然に対する関わり方について、考えたことを新聞にまとめました。個人面談等で来校された際には、ぜひ廊下の掲示物をご覧ください。(文責：斎藤 明寛)



## 【マーチングバンド発表会】

11月21日(土)に、5・6年生によるマーチングバンドの発表会を行いました。秋晴れの中、保護者の方々に見守っていただきながら、これまで練習をしてきた6曲を演奏することができました。

新型コロナウイルスの影響で、昨年度まで行っていた全校朝会での行進演奏や運動会での発表、区民の広場・広尾商店街でのパレード演奏は中止になり、日々の練習も満足に進まず…という厳しい状況でしたが、今回の発表で日々の練習の成果を披露できて本当によかったです。

12月19日(土)の移杖式で6年生は引退し、活動が4・5年生に引き継がれます。学校の伝統をよい形で継承できるよう、子供たちとともに活動していきます。保護者・地域の皆様の日頃のご理解、ご協力に感謝申し上げます。今後とも、よろしくお願いいたします。

(文責：川畑 美波)

